

Herren Bezirksliga Gr. 3

TV Kesselstadt 1860 : TTC Bernbach
Freitag, 03.11.2023, 20:15 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 8:8 in den Spielen und mit 33:29 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC Bernbach beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksliga Gr. 3 am Freitagabend vom TV Kesselstadt 1860. Rund 210 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Trageser / Aul das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Die Heimmannschaft profitierte im 6. Saisonspiel davon, dass die Gäste mit 2 Ersatzspielern antraten. Eine starke Leistung zeigte Nikolas von Kleist, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Mit 3:1 hatten Weidmann / Röder im Spiel gegen Weidner / Trageser die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nicht so gut lief es hingegen im Anschluss für Hees / Kinner beim 6:11, 5:11, 8:11 gegen Trageser / Aul. Frank / Kleist überzeugten im Doppel gegen Seikel / Naumann, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Beim 3:0-Sieg gelang es Niels Weidmann den Gastspieler Alexander Aul in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Jürgen Hees gegen Wolfram Trageser. Anschließend ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nicht einen Satzgewinn überließ Patrick Röder seinem Gegner Michael Seikel beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Trotz Blitzstart verlor Michael Frank sein Spiel gegen Michael Weidner letztlich mit 11:4, 5:11, 14:16, 5:11. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Nikolas von Kleist die Partie gegen Oliver Naumann noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Einen Zähler für die Gäste musste Volker Kinner bei der 1:3-Niederlage gegen Nils Trageser in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuften Partie hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:4. Lange dagegenhalten konnte Niels Weidmann beim 2:3 gegen Wolfram Trageser, der im Vorfeld auf dem Papier als etwa gleichstark einzuschätzen galt. Das Spiel verlor Weidmann dennoch im 5. Satz. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Betrüb über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Alexander Aul war anschließend Jürgen Hees, obwohl er alles gegeben hatte. Nach diesem Einzel steht Hees somit bei 6 Siegen und 5 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Aul ein 4:4 ausweist. Zwischenzeitlich musste Patrick Röder zwar einen Satz abgeben, fuhr derweil sein Spiel gegen Michael Weidner, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber dennoch sicher mit 12:10, 7:11, 11:4, 11:9 ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:6. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Michael Frank besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Michael Seikel noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Somit hat Frank nun 5 Siege und 3 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Mit 11:6, 8:11, 11:

5, 11:8 gewann Nikolas von Kleist gegen Nils Trageser und gab dabei nur einen Satz ab. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 4:3 (Kleist) und 1:3 (Trageser). Eine schmerzhaft Niederlage gab es im Anschluss für Volker Kinner beim 11:8, 8:11, 9:11, 11:7, 4:11 gegen Oliver Naumann. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Trotz 1:0 Satzführung verloren Weidmann / Röder ihr Spiel gegen Trageser / Aul letztlich mit 1:3. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Kesselstadt 1860 nun ein Punktekonto von 8:4 Punkten auf, während der TTC Bernbach vor dem nächsten Spiel, das am 11.11.2023 gegen den TV Lützelhausen 1913 ansteht, 5:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Kesselstadt 1860 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.11.2023 gegen den TTC Salmünster 1950 IV.

Statistik:

TV Kesselstadt 1860

Doppel: Weidmann / Röder 1:1, Hees / Kinner 0:1, Frank / Kleist 1:0

Einzel: N. Weidmann 1:1, J. Hees 0:2, P. Röder 2:0, M. Frank 1:1, N. Kleist 2:0, V. Kinner 0:2

TTC Bernbach

Doppel: Trageser / Aul 2:0, Weidner / Trageser 0:1, Seikel / Naumann 0:1

Einzel: W. Trageser 2:0, A. Aul 1:1, M. Weidner 1:1, M. Seikel 0:2, N. Trageser 1:1, O. Naumann 1:1